

## **Pensionierten Verein**

Gewerkschaft syndicom  
Region Basel

### **Protokoll der Monatsversammlungen vom 04.11. 2019**

- Präsident:** Hans Preisig
- Beginn:** 14.30 Uhr, Restaurant Bundesbahn, Basel
- Anwesend:** 37
- Entschuldigt:** Claudia Furrer, Alex Vögtli, Christine Leupin, Arthur Wenger
- Protokoll:** Siehe unter [www.pensyba.ch](http://www.pensyba.ch), Seite/Register Versammlung
- Mutationen:**
- Eintritte: Cornelia Schönenberger, Basel  
Heinz Maurer, Allschwil
  - Austritte: Peter Ruckstuhl
  - Todesfall: Hans Wüthrich, Gelterkinden  
Tibor Anda, Rheinfelden
  - Diverses: 1 Spende von Hans Hellmüller
  - Adresse:

#### **Geburtstags-Jubilare:**

- Besuche:** Birrer Josef, 80  
Nägeli Manfred, 80  
Lienhard Rudolf, 90
- Kommende:** Engler Ernst, 85  
Bucher Hans, 90  
Zimmermann Peter, 80  
Marmy Gabriel, 90  
Hirt Heinz, 75

#### **Mitteilungen:**

Vom 22. – 24. Oktober fand die die Retraite des Vorstandes der IG Pensionierte syndicom Schweiz in Biel statt. Es waren sehr intensive Tage unter dem Motto «IG Pensionierte in Bewegung».

Präsident Thomas Burger hofft, dass sich die IG Pensionierte nach der Retraite weiterentwickeln wird. AHV und Pensionskasse wie auch die Ergänzungsleistungen sind bedroht. Ebenso muss ein Augenmerk auf die Gesundheitskosten und die Kosten im Alter gelegt werden. Dem Paulschalvorwurf, die Alten leben auf Kosten der Jungen, muss entgegengetreten werden. Die Verteilung zwischen dem Kapital und der Arbeit muss ins Auge gefasst werden. Die pensionierten Kolleginnen und Kollegen müssen für diese Themen sensibilisiert und motiviert werden. Die nächste Retraite findet vom 20. – 22. Oktober 2020 in Basel statt und wird von Hans Preisig und Rosmarie Gerber organisiert.

Mitteilungen siehe unter [www.pensyba.ch](http://www.pensyba.ch), Seite/Register Versammlung

**Wander- und Reiseleiter:**

17. Oktober Von Röschenz nach Laufen  
Teilnehmende 21 Wandernde und 7 direkt  
ins Restaurant.  
Wanderbericht & nächste Wanderung siehe [www.pensyba.ch](http://www.pensyba.ch)

**Krankenbesucher:** 0

**Verschiedenes:** Hildegard Lang verteilt allen Anwesenden Magenbrot.  
Am 21. März findet die Jahresversammlung der Sektion statt.

**Nächste  
Versammlung:** Montag 02. Dezember 2019 statt.

Schluss der Versammlung um 15.20 Uhr.

Der Protokollführer: Walter von Euw